

# Fehler im System

## Kao x Die, Yoshiki x Sugizo

Von Tetsu

### Prolog: kisoku

imperfect human

Normalerweise verzichte ich auf einen Prolog, aber ich denke bei dieser Fanfic sollte ich vorweg einige Dinge schonmal erklären. Ich bin gespannt, ob Interesse an einer solchen Fanfic besteht. Kommentare sind erwünscht!

Kisoku- Regel

Musik: abingdon boys school, Buck-Tick, GranRodeo & Jully

Prolog : kisoku

In der heutigen Zeit ist das System der zwei Hälften allgegenwärtig. Niemand ist in der Lage sich dem zu widersetzen und es existieren keinerlei Aufzeichnungen, wie es zu diesem System gekommen war.

In der Nacht, in der ein Mensch das 12. Lebensjahr erreicht erscheint ein Armband an seinem Handgelenk. Silber, etwa zwei Zentimeter breit, ohne jeglichen Aufdruck.

Keine Technik der Welt ist in der Lage diese Armbänder zu entfernen. Verliert jemand den Arm erscheint es am anderen, verliert er auch den, am Hals.

Vom 12. Lebensjahr an ist jeder Mensch auf der Suche nach seiner zweiten Hälfte um vollkommen zu werden.

Bricht sich einer das Bein, wird im selben Moment auch das Bein der anderen Hälfte brechen. Stirbt einer, stirbt auch der andere.

Es empfiehlt sich, das Leben mit der zweiten Hälfte zu teilen, um dessen Leben – und somit auch sein eigenes – zu schützen.

Die meisten Menschen erkennen ihre zweite Hälfte auf den ersten Blick.

Sobald sich beide Teile das erste Mal berühren verändern sich die Armreifen. Sie nehmen die selbe Form und das gleiche Muster an, sodass jeder ohne Probleme seinem Gegenstück zugeordnet werden kann. In diesem Moment werden Muster und Farbe der neuen vollkommenen Einheit an die Staatsmacht gesendet. Es ist nicht möglich den Träger eines Armreifs in irgendeiner Form aufzuspüren, aber die Staatsmacht kann beim Scannen der Armbänder feststellen, wer die dazugehörige Hälfte ist.

Die zueinander gehörigen Menschen sind in der Regel ein Mann und eine Frau.

In seltenen Fällen verschiebt sich diese Linie und es finden sich gleichgeschlechtliche

Verbindungen. Diese werden von der Regierung geduldet, haben aber kein Recht sich in der Nähe der vollkommenen Menschen aufzuhalten. Einige Gebiete sind durch Scanner gesichert. Menschen mit einer solch 'unvollkommenen Verbindung' ist es nicht gestattet diese Gebiete zu betreten. Tun sie es doch werden sie über Lautsprecher gewarnt und nach einer Minute zum Abschuss freigegeben. Menschen, die ihre zweite Hälfte noch nicht gefunden haben können diese Flächen betreten.

Hat ein Mensch bis zum 25. Lebensjahr seine 2. Hälfte noch nicht gefunden ist seine Zeit verstrichen. Sein Armband verfärbt sich schwarz und ihm wird ein 30 tägiges Limit gesetzt, in dem er mit Hilfe der Staatsmacht nach seiner Hälfte suchen darf. Hat er sie dann noch immer nicht erkannt und berührt wird er ohne erkenntlichen Grund sterben.

Es ist nicht nötig die andere Hälfte zu heiraten und mit ihr Kinder zu bekommen. Beziehungen sind außerhalb des Systems erlaubt. Niemand ist dazu gezwungen seine zweite Hälfte bei sich zu haben, auch wenn es sich zum eigenen Schutz empfiehlt. Es reicht seine Hälfte nur einmal im Leben zu treffen.

~